

**Seit 28^x Jahren
unerschuldig im Gefängnis**
*davon über 26 Jahre in der Todeszelle

Mumia Abu-Jamal

ist der wohl bekannteste politische Häftling in den USA und ist zu einem weltweiten Symbol im Kampf gegen die rassistische US-Justiz und die Todesstrafe geworden.

Seit über 26 Jahren sitzt Mumia nun im Todestrakt: verurteilt in einem rassistischen Gerichtsprozess, für einen Mord den er nachweislich nicht begangen hat. Und obwohl die Beweislast für seine Unschuld erdrückend ist, setzt die Staatsanwaltschaft Pennsylvanias alles daran Mumia hinzurichten.

Die Hoffnung auf ein neues Verfahren wegen des Rassismus wurde Anfang dieses Jahres von US-Gerichten begraben. Es wurde ohne Angabe von Gründen abgelehnt. Seit dem 5. Oktober kann nun der US-Supreme Court täglich über das Schicksal Mumia Abu-Jamals entscheiden.

- ★ **Hinrichtung oder ein Leben hinter Gittern.**
- ★ **Wir fordern seine Freiheit!**



MAHNWACHE/DEMO
16.12. - 16.³⁰ UHR
Stephansplatz

Veranstalter: Wiener Komitee „Solidarität mit Mumia Abu-Jamal“